



BOISSY-SOUS-SAINT-YON

Ils aiment et respectent leur ville

Un chantier Brisfer a eu lieu du lundi 16 au vendredi 20 juillet.

Si Boissy-sous-Saint-Yon a déjà accueilli un chantier citoyen du Siarce sur son territoire, il s'agissait cette fois du premier chantier Brisfer organisé par le Siredom sur la commune.

Durant une semaine, les 8 jeunes Buxéens, 2 filles et 6 garçons, ont donc procédé à l'entretien et au nettoyage du cadre de vie de la commune. « Nous tenons à vous remercier d'avoir participé à ce chantier. Nous sommes très fiers des jeunes Buxéens qui s'investissent pour le cadre de vie de la commune », a souligné Carine



Les 8 Buxéens et les officiels lors de la remise des gratifications le vendredi 20 juillet.

Menelet, maire-adjointe déléguée à la jeunesse. Un message qu'a repris à son compte Maurice Dorizon, maire. « C'est un grand plaisir de voir des jeunes qui s'investissent et qui donnent l'exemple

aux autres. Votre action sera la point de départ d'une campagne de communication "J'aime ma commune et je la respecte", a d'ailleurs annoncé l'édile. Sylvie Jouard, présidente déléguée du Siredom, a rappelé que les

chantiers Brisfer initiés par le président Xavier Dugoin sont là pour durer. Et cela tombe bien, Boissy-sous-Saint-Yon est d'ores et déjà candidate pour en accueillir un nouveau en 2019. ■ Teddy Vaury